

Herren 1. Kreisklasse Gr. Süd

TTC 1973 Poppenhausen : SG RW Büchenberg II
Donnerstag, 23.02.2023, 20:00 Uhr

9:7 Auswärtssieg in der Herren 1. Kreisklasse Gr. Süd für die SG RW Büchenberg II

Dank dem unteren Paarkreuz, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb, konnte die SG RW Büchenberg II das Spiel in der Herren 1. Kreisklasse Gr. Süd beim TTC 1973 Poppenhausen am Donnerstagabend mit 9:7 gewinnen. Bis es so weit war, erlebten die Zuschauer am Donnerstag ein hart umkämpftes und ausgeglichenes Spiel. Den umjubelten Schlusspunkt erzielte das Doppel Möller / Schneider im 13. Saisonspiel.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Nur einen Satz verloren Dees / Krenzer beim 11:4, 11:3, 6:11, 11:6 gegen Happ / Atzert und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Rauer / Herr, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Möller / Schneider verloren. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Wald / Hillenbrand wurden daraufhin Ditman / Hauke unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Nach den ersten Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 gegenüber. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Jörg Rauer seinem Gegner Peter Happ letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Einen Sieg fuhr wiederum Thomas Dees beim 12:10, 12:14, 11:6, 11:5 gegen Rainer Möller ein. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Matthias Herr und Andre Atzert entschieden, das Matthias Herr letztendlich gewann. Thomas Krenzer konnte im Spiel gegen Dirk Schneider einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 4:3. Die siebringende Taktik fehlte indessen am Nachbartisch Thomas Ditman bei seiner 0:3-Niederlage gegen Stefan Hillenbrand ab dem Start. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Alexander Wald wurden Maximilian Hauke unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC 1973 Poppenhausen und der SG RW Büchenberg II. Beim Sieg von Jörg Rauer gegen Rainer Möller konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Rauer nun bei 10:14, während Möller bislang 9 Siege und 9 Niederlagen zu verzeichnen hat. Zwar brachte Peter Happ Thomas Dees phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Thomas Dees mit 3:1 durch. Nach diesem Einzel steht Dees somit bei 12 Siegen und 10 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Happ ein 1:1 ausweist. Matthias Herr war im Einzel gegen Dirk Schneider nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 10:7 (Herr) und 8:12 (Schneider). Der neue Zwischenstand war 7:5. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Thomas Krenzer, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Andre Atzert verlor. Ohne Satzgewinn für Thomas Ditman verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Alexander Wald. 0:11 (Ditman) bzw. 9:6 (Wald) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Maximilian Hauke, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Stefan Hillenbrand verlor. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 1:11 für Hauke und 12:4 für Hillenbrand seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Mannschaftskampfes im

entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Dees / Krenzer eine Niederlage in vier Sätzen gegen Möller / Schneider kassierten. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC 1973 Poppenhausen nun ein Punktekonto von 9:17 Punkten auf, während die SG RW Büchenberg II vor dem nächsten Spiel, das am 11.03.2023 gegen die SG Edzell ansteht, 16:10 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC 1973 Poppenhausen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 17.03.2023 gegen die SG 1921 Hettenhausen II.

Statistik:

TTC 1973 Poppenhausen

Doppel: Dees / Krenzer 1:1, Rauer / Herr 0:1, Ditman / Hauke 0:1

Einzel: J. Rauer 1:1, T. Dees 2:0, M. Herr 2:0, T. Krenzer 1:1, T. Ditman 0:2, M. Hauke 0:2

SG RW Büchenberg II

Doppel: Möller / Schneider 2:0, Happ / Atzert 0:1, Wald / Hillenbrand 1:0

Einzel: R. Möller 0:2, P. Happ 1:1, D. Schneider 0:2, A. Atzert 1:1, A. Wald 2:0, S. Hillenbrand 2:0